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370380 - Apakah Uang Kertas Dianalogikan Dengan Perak atau Dengan

Emas?

Pertanyaan

Saya berasal dari Uzbekistan, dan Ikatan Umat Islam Ubekistan telah mengumumkan bahwa kadar

nishab zakat adalah $ 2.700, akan tetapi kadar 85 gram emas murni adalah $ 5100. Apakah

diwajibkan kepadaku untuk mengikuti Ikatan Umat Islam Uzbekistan dalam masalah ini?

Maksudnya, sekarang bagaimana saya menghitung zakat saya? dan dengan bagaimana cara

menghitung zakat saya? Apakah saya menghitung zakat saya berdasarkan emas murni atau

sesuai dengan fatwa Ikatan Umat Islam Uzbekistan ? 

Jawaban Terperinci

Alhamdulillah.

Mengukur Nishab Uang Kertas.

Yang benar dalam mengukur nishab uang kertas adalah dianalogikan dengan perak, tidak dengan

emas. Karena hal itu lebih bermanfaat bagi orang fakir.

Nishab perak adalah 595 gram. Maka barangsiapa yang memiliki uang yang setara dengan hal itu,

dia diwajibkan mengeluarkan zakat.

Para ahli fikih terdahulu telah memutuskan hal itu pada barang dagangan karena mereka lebih

memperhatikan hak orang-orang fakir.

Disebutkan di dalam kitab Ar Raudh Al Murabba, ha, 211,

“Barang dagangan dihitung pada saat genap satu haul, dengan lebih memperhatikan yang lebih

besar manfaatnya bagi orang-orang fakir, baik diukur berdasarkan emas atau perak. Mana saja
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dari salah satunya mencapai nishab, maka itulah yang dianggap, walau berdasarkan ukuran yang

satunya belum mencapai nishab.”

Disebutkan dalam keputusan Majma Fikih yang berinduk kepada Rabithah Alam Islami, dan

keputusan Lembaga Utama Ulama Saudi dan menjadi pilihan Lajnah Daimah juga, Syekh Bin Baz

–rahimahullah- dan yang lainnya. Bahwa uang diukur dengan nishab yang terendah di antara

emas dan perak, karena hal itu lebih maslahat bagi orang-orang fakir.

Disebutkan pada Keputusan Majma Fikih yang menginduk kepada Rabithah Alam Islami:

“Kewajiban zakat uang tunai jika nilainya telah sampai pada nishab terendah dari dua patokan

nishab; emas dan perak, atau nishabnya sempurna jika digabung dengan yang lainnya, baik emas

atau perak atau barang dagangan yang disiapkan untuk perdagangan.” (Al-Qarar: 6, hal.

101).Disebutkan dalam Fatawa Lajnah Daimah, 9/257: “Soal: Kami ingin mengetahui ukuran

nishab dengan dollar?”

Jawab, “Ukuran nishab zakat dengan dollar dan mata uang kertas lainnya adalah setara nilainya

20 mitsqal emas atau 140 mitsqal perak di saat anda sudah wajib membayar zakat dollar dan

mata uang lainnya, yaitu dengan patokan yang lebih maslahat bagian orang-orang fakir di antara

dua patokan nishab. Dengan mempertimbangkan perbedaan harganya sesuai perbedaan waktu

dan negara.

Semoga Allah memberikan taufik-Nya dan shalawat dan salam kepada Nabi kita Muhammad,

keluarga dan para sahabatnya.

Abdullah bin Qu’ud, Abdullah bin Ghadyan, Abdurrazzaq Afifi, Abdul Aziz bin Abdullah bin Baz.

Selesai.

Lihat: Majmu Fatawa Ibnu Baz: 14/125

Karenanya, perhatikan berapa harga 595 gram perak, jika uangmu sudah sampai sejumlah itu

maka sudah wajib berzakat, keluarkan 2,5 % nya.

Wallahu a’lam


